



30

La Segunda Etapa

espectáculos 4-IX-89

Elenco de "La Negra Ester":

"Fuimos una ráfaga de bienestar que cruzó Europa"

■ **Bronceados por el verano europeo, los actores llegaron al mediodía de hoy de su extensa gira internacional.**

Tras 23 horas de vuelo desde Zurich, y muy tostados por el verano europeo, llegaron este mediodía a Chile los 25 integrantes del montaje "La Negra Ester". La compañía Gran Circo Teatro realizó más de cincuenta funciones en Canadá y Europa con un enorme éxito.

"¡Qué bueno que el teatro chileno adquiera un rango de popularidad tan alto como el del fútbol!", fue el primer comentario del director Andrés Pérez al verse sorprendido por el interés periodístico que causó el regreso de la compañía luego de tres meses de gira. A su juicio, el viaje fue muy bueno y destacó que cada vez que presentaron la obra de Roberto Parra se sentían como actuando en el mismo puerto de San Antonio, donde transcurrió la historia, ya que no se percibía la barrera idiomática. "Además, el ser el plato fuerte de varios de los festivales en los que participamos fue algo muy emocionante. Nos trataron a un gran nivel".

Según su opinión, el éxito de "La Negra Ester" en el extranjero se debió a que "es una pieza muy buena y su sentido de vitalidad y positivismo la transformó en una ráfaga de bienestar que cruzó Europa".

Andrés Pérez se quedará en Chile para el relanzamiento de la obra el próximo viernes. Luego viajará a París para reunirse por última vez con el Teatro del Sol. Con la obra "La Indiada", donde interpreta a Gandhi, se presentará en Moscú. Más tarde irá a Cuba a dictar un seminario y luego se instalará definitivamente en Chile donde comenzará el rodaje de "La Negra Ester" y un nuevo montaje para el próximo año.



La exitosa "Negra Ester" en el cerro Santa Lucía. Ahora se reestrenará en Vicuña Mackenna.

Por su parte, Boris Quercia, protagonista de la obra, se mostró muy contento por los elogios recibidos. Rosa Ramírez, "la negra Ester", en tanto, llegó junto a su hija de dos años, con quien realizó todo el viaje. También, a la última parte de la gira se integró el hijo de María Izquierdo y Willy Semler, nacido hace poco en Santiago.

"Fuimos una ráfaga de bienestar que cruzó Europa"
[artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Fuimos una ráfaga de bienestar que cruzó Europa" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)